

AVENIR DU SECTEUR PIERREFONDS-OUEST

Réponses reçues dans le cadre de

« Votre opinion en ligne : AVENIR DU SECTEUR PIERREFONDS-OUEST –
LE LOGEMENT »

Du 28 avril au 15 mai 2017

LE LOGEMENT

Pour rendre le secteur Pierrefonds-Ouest viable et dynamique, la Ville de Montréal propose une densité résidentielle moyenne de 35 logements à l’hectare, ce qui correspond à la construction de 5500 nouveaux logements.

La Ville propose également que les nouveaux logements répondent aux besoins d’une diversité de résidents, de manière à favoriser la mixité sociale (familles, personnes âgées, personnes seules, etc.). Ils comprendraient au moins 30 % de logements abordables et sociaux pour atteindre les objectifs de la Stratégie d’inclusion de logements abordables.

Finalement, la Ville suggère que l’architecture du secteur Pierrefonds-Ouest se démarque des autres quartiers de Montréal et qu’elle soit exemplaire, évocatrice et respectueuse de l’environnement.

Pour plus de détails, consultez les deux principes de mise en valeur du territoire suivant :

- Atteinte d’une densité et d’une diversité résidentielles viables
- Développement d’une architecture exemplaire et évocatrice

Voici quelques questions pour guider votre réflexion :

- Que pensez-vous de la vision du logement proposée par la Ville de Montréal?
- Que signifie pour vous une architecture exemplaire et évocatrice pour le secteur Pierrefonds-Ouest?

Réponses sur le thème du LOGEMENT

1. *“No buildings needed in Pierrefonds west. Redo current buildings and lots throughout the territory. Creating overpopulation and destroying natural habitats of our wildlife.”, Monique Codner, 28-04-2017*

2. *« Tout cela n'est pas nécessaire et l'on sait que l'urbanisme non contrôlé avec tous les exemplaires les que les n voit à Montréal exemple Parc Jean Drapeau et autres entraine des changements néfastes et polluants. Je suis contre ce projet qui privilégie l'argent et va condamner des milliers d'animaux et de la nature. »,
Jean-Noel Lecerf, 30-04-2017*